

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

18.04.2019

München wird eMobil - Bitte auch am Flughafen

Die Vertreter der Landeshauptstadt München im Aufsichtsrat der Flughafen München GmbH setzen sich dafür ein, dass in den terminalnahen Parkhäusern schnellstmöglich ausreichend Lademöglichkeiten für Elektrofahrzeuge geschaffen werden. Diese sollten durch geeignete Maßnahmen gegen Fehlbelegung gesichert und online reservierbar sein. Bis zur Schaffung der Lademöglichkeiten sollte der Valet-Parking-Service für eMobile nicht mehr als der gewöhnliche Parkplatz kosten.

Begründung:

Der Flughafen München präsentiert sich gerne als einer der modernsten Flughäfen der Welt, hinkt jedoch bei eMobilität kräftig hinterher. So gibt es nur wenige Lademöglichkeiten im unteren zweistelligen Bereich, während es tausende Parkplätze für konventionelle Fahrzeuge gibt. Auch ist die vorhandene Ladeinfrastruktur, meist gibt es nur einfache 230 Volt Steckdosen, nicht mehr zeitgemäß. Damit die Fahrt mit dem Elektroauto zum Flughafen nicht zum Glücksspiel wird, sind geeignete Maßnahmen gegen Fehlnutzung der Parkplätze durch konventionelle Fahrzeuge zu treffen und eine Möglichkeit zur Reservierung online anzubieten.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister